

## **CURRÍCULUM**

### **SÍNTESIS EJECUTIVA**

**Dra. Ruth Gabriela Galiardo Vega**

**Doctora** en Derecho por la Universidad de Colima.

**Maestra** en Derecho Civil y Financiero por la Universidad de Guadalajara.

**Licenciada** en Derecho por la Universidad de Guadalajara.

#### **LABORAL**

Secretaría Ejecutiva del Consejo Estatal de Seguridad Pública del Estado de Jalisco. Coordinando dentro de las responsabilidades las respuestas y seguimiento a las auditorías de los fondos federales para seguridad, en los que interviene el estado (2013 a la fecha)

Directora de Vinculación Social y Prevención del Delito del Municipio de Guadalajara. (2010-2012)

Coordinadora de Normatividad de la Universidad de Guadalajara. (2009-2009)

Jefa del Departamento de Políticas Institucionales y Proyectos Especiales del Supremo Tribunal de Justicia del estado de Jalisco. (2007-2008)

Secretaría Particular del Secretario de Seguridad Pública del Estado de Jalisco, creando un área de atención respuesta y seguimiento de área de las auditorías que recibía la Secretaría. (2006-2007)

Jefa del Departamento de Investigación de la Dirección de Investigación y Capacitación del Consejo General del Poder Judicial del Estado de Jalisco, teniendo dentro de las responsabilidades la de atender las auditorías dirigidas al área. (2004- enero de 2006)

Coordinador de Análisis y Proyectos Especiales de la Secretaría de Seguridad Pública del Estado. Con responsabilidad de atender y dar seguimiento al área de auditorías de la Secretaría. (2003-2004)

Visitadora Adjunta "A" de la Comisión Estatal de Derechos Humanos del Estado de Jalisco. (2000-2003)

De conformidad con el artículo 21 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Jalisco, y el lineamientos Trigésimo octavo y Quincuagésimo sexto de los Lineamientos Generales en materia de Clasificación y Desclasificación de la Información, así como para la Elaboración de Versiones Públicas, por tratarse de un dato personal identificativo.

Maestra titular de las materias de Ética y Rendición de Cuentas y Monitoreo y Evaluación de Políticas Públicas, en la Maestría en Administración Pública. Universidad del Valle de México.

Maestra Titular de las materias de: Metodología de la Investigación Jurídica y Teoría de la Constitución y Teoría Social en la Universidad de Guadalajara.

Maestra Titular de las materias de: Ética y Rendición de Cuentas, Metodología de la Investigación Jurídica, Deontología Jurídica. Maestría en Ciencias Penales Universidad del Valle de México.

## PUBLICACIONES

Gallardo, Solórzano, M y Contreras, R. (coord.) (2005) capítulo 1 de: El derecho de consumo en México.

Gallardo, R. Solórzano, M., Contreras, R. y Peña, F. (2005) La reforma judicial y los medios alternativos de solución de controversias.

Gallardo, R., Corona, L. (2004) "la rendición de cuentas y el organismo de fiscalización" en Derecho de Jure, Número 10, Época VI, Año. Revista de la División de estudios Jurídicos del CUCSH de la Universidad de Guadalajara.

Gallardo, R. La Reforma Judicial en las Entidades Federativas.

Gallardo, R., Coronado, D., Emaides, A., (Coord. Teratología de las Palabartijas y la Construcción de las Narraciones traumáticas. Editorial Copy-Rárido. Buenos Aires (2014)

Eliminado. Firma

DRA. RUTH GABRIELA GALLARDO VEGA